



NOUS NOUS MOBILISONS CONTRE L'AUSTERITE BUDGETAIRE, ILS NOUS ENVOIENT LES CRS !

La répression policière et judiciaire semble s'être normalisée et particulièrement intensifiée depuis 10 ans comme réponse aux mobilisations. Une nouvelle étape inacceptable semble avoir été franchie ce 10 septembre.

Deux militant·es actif·ves de syndicats de notre Fédération ont été interpellé·es et placé·es en garde à vue, l'un d'entre eux de manière « préventive » – après 48h en cellule il écope d'un procès pour refus d'avoir livré ses codes d'accès à son ordinateur.

Les dispersions violentes par les forces de l'ordre ont été systématiques dans des situations pourtant très calmes, comme l'occupation du pavillon Villette à Paris (sur ordre de la ministre démissionnaire Rachida Dati), le rassemblement (déclaré en préfecture) de la place Guichard à Lyon ou l'Assemblée Générale du soir dans cette même ville.

Ce 10 septembre, de nombreux·ses blessé·es sont à déplorer, y compris dans nos rangs.

Ces méthodes sont aussi inacceptables que dangereuses pour la démocratie et prépare sans ménagement le terrain à l'extrême droite.

Nous dénonçons fermement la répression policière croissante à l'encontre du mouvement social et des syndicats. Elle est le signe supplémentaire d'une crise démocratique.

Nous refuserons pour autant de céder à la peur et continuerons de nous mobiliser contre l'austérité et pour la justice sociale.

Plus que jamais, tou·tes en grève et en manifestation le 18 septembre et au-delà.

- A Paris Assemblée générale « CultureS en Lutte » le 17 septembre à 18H30 salle Grande Croizat à la Bourse du Travail.
- Tous les rdv pour la journée du 18 septembre (actualisation régulière) :
<https://lc.cx/CarteMobilisationSeptembre2025>

Paris, le 12/09/2025